

Presume PT afiliación de 30 mil en cuatro meses

El partido que iba a desaparecer ahora comienza a tener más simpatizantes

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca.- En un periodo de tan solo cuatro meses, el Partido del Trabajo (PT) ha logrado integrar a 30 mil nuevos militantes en el Estado de México en 115 municipios.

Reginaldo Sandoval Flores, Comisionado Político Nacional del PT en la entidad, destacó que el partido continúa su proceso de afianzamiento y reconstrucción interna, con miras a los comicios de 2027.

El proceso de afiliación ha sido acompañado de capacitación en todos y cada uno de las entidades, destacando que en los municipios con hasta 20 secciones electorales se busca conformar el 100% de todos los comités de base.

En aquellos con más de 100 secciones, el objetivo, sería lograr el 60 por ciento de los comités.

“Estamos llegando a 30 mil afiliaciones bien sustentadas, con expedientes completos de cada persona afiliada”, aseguró Sandoval, quien subrayó que el PT se encuentra en etapa de fortalecimiento.

El partido tiene muy claro pues para consolidarse como una opción política viable en el Estado de México, deben contar con una estructura mucho más sólida.

De acuerdo con Sandoval, uno de los principales objetivos del PT es ser un “poder popular”, por lo que se continuará con la afiliación y la



El partido Nueva Alianza registra deudas por 16 millones de pesos.



Plazo para reclamaciones de acreedores: Hasta el 23 de enero del 2025.

30 mil

AFILIADOS

en cuatro meses, en 115 municipios del Estado de México.

10

MUNICIPIOS

del sur del Estado de México aún no han iniciado el proceso de afiliación.

creación de los comités en cada municipio de la entidad.

Sin embargo, en 10 municipios del sur del estado aún no se ha podido llevar a cabo el proceso por a la falta de condiciones adecuadas.

A pesar de ello, el PT planea llegar a más municipios y seguir consolidando su presencia en la entidad.

Con una mirada puesta en las elecciones de 2027, el PT está evaluando la posibilidad de ir en coalición con Morena y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), pero manteniendo la premisa de que será necesario medir la fuerza de cada uno de los actores políticos antes de definir y alistar las alianzas.

En este sentido, Sandoval explicó que no permitirán que se impongan candidatos sin el respaldo de la militancia. “Si no se afilia, no tendrá posibilidades de ser electo”, señaló, destacando que el proceso de afiliación es fundamental para cualquier aspirante. Subrayó que este mecanismo busca garantizar transparencia y una representación. ●

FOTOS: ALMA RODRÍGUEZ, EL UNIVERSAL

ESPECIAL